



Sehr geehrte Damen und Herren,
Sehr geehrte Superintendentinnen und Superintendenden,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 14. September 2022 wird der Gesamtausschuss für die Amtszeit 2022 –2026 gewählt.

Der Gesamtausschuss

ist der Zusammenschluss aller regionalen Mitarbeiter-Vertreter Versammlungen (Regio-MAV) im Bereich der EKIR. Der Gesamtausschuss besteht aus 15 Mitgliedern, die in einer Wahlveranstaltung am 14. September gewählt werden.

Wir bitten um Rückmeldung bis Mitte Juli welche Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahl in den Gesamtausschuss kandidieren. Teilen Sie uns bitte ebenfalls Name und Adresse der Wahlfrauen oder Wahlmänner mit die wir dann zur Gesamtkonferenz einladen werden.

Wichtig: Regio-Sprecherin oder Regio-Sprecher und Wahlfrau oder Wahlmann können dieselben Personen sein. Pro Kirchenkreis darf jeweils nur **eine Person** wählen.

Gäste sind herzlich willkommen.

Mit dem beigefügten Meldebogen teilen Sie uns bitte bis zum 15 Juli mit, wer Ihren Kirchenkreis vertritt. Bis dahin sollte daher in allen Kirchenkreisen eine Regio-MAV Sitzung stattgefunden haben. Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Einhaltung dieser Frist.

Sollte in Ihrem Kirchenkreis keine Regio-MAV bestehen, wenden Sie sich bitte umgehend an die Superintendentur, in diesem Fall liegt die Verantwortung zur Einladung bei Ihrer Superintendentin oder Ihrem Superintendenden. Sollten Sie eine Wahlveranstaltung zeitlich und organisatorisch nicht realisieren können, bitte ich um entsprechende Rückmeldung.

Zur Information geht diese Mail ebenfalls an die Superintendenturen, verbunden mit dem Dank für die gute Zusammenarbeit in der ablaufenden Amtszeit und der Bitte um Unterstützung in den Kirchenkreisen, in denen es aktuell keine Regio-MAVen gibt.

Herzlichen Gruß
Michael Rolle